

retteten sie im Jahre 1954 während einer Hochwasserkatastrophe Bürger unserer Republik und wertvolles Volkseigentum vor der Vernichtung durch die Fluten.

Für die ständige und uneigennützigte Hilfe sind die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und die werktätige Bevölkerung der Deutschen Demokratischen Republik der Kommunistischen Partei der Sowjetunion, dem großen sowjetischen Volk und seiner tapferen Armee von Herzen dankbar.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands verbindet ihre Glückwünsche und Grüße zum 37. Jahrestag der Gründung der Sowjetarmee mit der Versicherung, keine Anstrengungen zu scheuen, um die Verteidigungsfähigkeit der Deutschen Demokratischen Republik und aller patriotischen Kräfte des deutschen Volkes gegen die von Westdeutschland her drohende Kriegsgefahr zu stärken und gemäß den Beschlüssen der Moskauer Konferenz im Dezember 1954 die notwendigen gemeinsamen Maßnahmen zu treffen.

Es lebe der 37. Jahrestag der Gründung der Sowjetarmee!

Es lebe die Befreierin des deutschen Volkes, die ruhmreiche und unbesiegbare Sowjetarmee!

Es lebe die ewige Freundschaft zwischen dem deutschen Volk und den Völkern der Sowjetunion!

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 23. Februar 1955